

**THIERRENS** Les Brigands poursuivent leur sentier ludico-didactique.

## Première pierre pour le «Donjon»

» L'édifice, dont l'inauguration est prévue pour le printemps 2006, atteindra quelque 16 mètres de hauteur et offrira aux visiteurs une superbe vue sur les Alpes.

C'est une pièce maîtresse du projet que l'Association du bois des brigands développe depuis janvier 2000, dans la forêt de Comounaille, qui prend forme. Composés d'enseignants, de représentants de Joratjoie et de professionnels du service forestier, les Brigands travaillent à promouvoir la rencontre entre l'homme et la forêt. Comment? En proposant un tracé à mi-chemin entre le sentier nature et le terrain d'aventures. Une manière ludique d'éveiller la curiosité.

Devisée à 110 000 francs, en sera un maillon important. Deux boucles didactiques ainsi qu'une auberge ont déjà été aménagées, et un refuge s'est vu transformé



MATHEU GEX

La première pierre de la tour «Le Donjon» a été posée, hier, dans le «bois des Brigands», à proximité de Thierrens.

en «classe buissonnière». Une troisième boucle devrait voir le jour, dessinant ainsi un trèfle à 3 feuilles sur le site. D'ici là, la forêt des brigands continuera d'accueillir les visiteurs à l'abri

de ses branchages, le temps d'un pique-nique ou d'une veillée sous les étoiles.

RÉ. R.

» Pour en savoir plus sur le projet: [www.brigands.ch](http://www.brigands.ch)